

Kepala Rutan Balikpapan Ikuti Rapat Percepatan dan Persiapan Pelaksanaan Pembangunan UPT Pemasyarakatan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM](https://www.arnessio.com)

Oct 15, 2024 - 15:31



BALIKPAPAN - Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur ikuti secara virtual Rapat Percepatan dan Persiapan Pelaksanaan Pembangunan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan. Selasa (15/10/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka percepatan pelaksanaan pembangunan tahun anggaran 2024 dan persiapan pelaksanaan pembangunan tahun anggaran 2025 yang perlu kiranya dilakukan rapat percepatan dan persiapan pelaksanaan

pembangunan.

Kegiatan rapat ini diikuti oleh Kepala Rutan Balikpapan (Bapak Agus Salim) beserta staf di ruang Serbaguna Rutan Balikpapan.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM ini membahas beberapa agenda rapat yakni, Pembahasan progres pembangunan TA 2024, Persiapan pelaksanaan ABT TA 2024 dan Persiapan Pelaksanaan Pembangunan TA 2025.

Kepala Bagian Program dan Pelaporan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan, Dimas Krisna Setiawan Selain itu juga secara cermat memeriksa kemajuan pembangunan setiap UPT pemasyarakatan secara individual, memungkinkan diskusi terkait kendala-kendala yang mungkin timbul di lapangan.

"Kegiatan ini sangat penting, mengingat kondisi masing-masing UPT Pemasyarakatan yang beragam dari sisi pemenuhan kondisi bangunan yang tidak sesuai dengan pola bangunan," ujar Kabag PPL Ditjenpas, Dimas Krisna Setiawan saat membuka kegiatan.

Kepala Rutan Balikpapan menyambut baik pelaksanaan rapat progress ini sebagai langkah konkret dalam memastikan pembangunan UPT Pemasyarakatan berjalan sesuai rencana dan mencapai target yang ditetapkan.

"Dengan kolaborasi yang kuat antara pihak terkait, diharapkan proses pembangunan UPT Pemasyarakatan termasuk Pembangunan Rutan Kelas IIA Balikpapan dapat berlangsung lebih efisien dan efektif, demi kepentingan masyarakat dan sistem pemasyarakatan yang lebih baik di Indonesia" ungkap Agus